
 

      

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion "ÖVP & 
BÜRGERFORUM JOSEFSTADT" stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 22. Juni 2022 
gem. § 24 GO BV folgenden 

ANTRAG 

BETREFF: 2er-Linie - Steigerung der Frequenz für die 
Josefstädter:innen 

Der zuständige Stadtrat Peter Hanke wird ersucht die Wiener Linien um die Erhöhung der 
Fahrfrequenz der Straßenbahnlinie 2 durch regelmäßigen Einsatz zusätzlicher Züge zu 
beauftragen, die über die Schleife Parlament kurzgeführt werden. 

BEGRÜNDUNG: 

Die Wartezeiten auf „den Zweier“ für die Fahrgäste im 8. Bezirk werden 
bedauerlicherweise immer länger. 


